## Gemeinschaft Hardheim





Am 24. Februar 2018 fand der in der Presse angekündigte Sträucher – Schnittkurs statt. Gemeinschaftsleiterin I. Leiblein begrüßte zahlreiche Interessierte im Garten einer Mitgliedsfamilie.

Gartenfachwart Elmar Herberich erklärte zum Beginn des Schnittkurses die verschiedenen Werkzeuge, Gartenscheren und Sägen, deren unterschiedliche Beschaffenheiten, bevor es zum eigentlichen Vortrag an Strauchrose, Himbeere, Johannisbeere, Wegelie, und Forsythie ging.

Ausführlich ging er dabei auf verschiedene Fragen der Teilnehmer ein und zeigte dies in der Praxis.

Nach 2-stündigem Schnittkurs zwangen die frostigen Temperaturen, trotz anhaltender Sonne, die Kursteilnehmer in die Knie, so dass man sich entschloss, die Veranstaltung zu schließen.

Das Thema Sträucher schneiden wurde umfassend erörtert, die Teilnehmer konnten doch manche neue Erkenntnis mit nehmen.

Irene Leiblein bedankte sich bei Elmar Herberich für diesen Kurs und den Teilnehmern für ihr Kommen und Interesse und wünschte Allen einen guten Nachhauseweg.

24. Februar 2018 Dieter Weissinger